

AFRIQUE DU SUD – Etudes sanitaires publiques

Par Eric MEUNIER

Publié le 01/06/2006

Diverses analyses d'impacts sanitaires sur les PGM vont être conduites sur trois ans par le laboratoire du Pr. C. Viljoen, de l'Université Libre d'Etat [1]. Par la suite seront conduites des analyses de réponses allergiques chez l'homme. Selon L. Liddell de Biowatch, une ONG sud-africaine, cette démarche est plus que bienvenue, puisque les données disponibles à ce jour dans ce domaine relèvent d'expérimentations effectuées par les entreprises commercialisant les PGM.

[1] <http://www.int.iol.co.za/index.php?...>

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/afrique-du-sud-etudes-sanitaires-publiques/